

24.05.2024

L'ajout de protéines dans le séré entraîne une hausse du prix

Au premier trimestre 2024, les prix ont évolué différemment selon les segments de marché. La baisse sensible du prix de la margarine importée par rapport à la margarine suisse en comparaison avec la même période de l'année précédente est particulièrement frappante. Les prix du séré ont augmenté de 2,9 % par rapport à l'année précédente. Cette hausse s'explique principalement par le séré enrichi en protéines, dont les prix ont augmenté de 4,2 %, tandis que ceux du séré normal ont baissé de 1,4 %. Il convient également de noter que la part de marché en volume du séré enrichi en protéines est passée de 23 % à 27 %.

Variation de prix T1_2024/T1_2023

Prix moyen converti*	Variation de prix
Importations de margarine	-7.6%
Margarine suisse	-0.5%
Beurre	-0.2%
Lait	0.0%
Yogourt	0.8%
Crème	0.4%
Fromage total	-1.0%
Fromage suisse	-0.6%
Fromage importé	-1.4%
Séré normal	-1.4%
Séré enrichi en protéines	4.2%
Boissons lactées	-1.1%

Source: NielsenIQ Suisse

* de toutes les tailles d'emballages converti en prix par l/kg

Reto Grolimund / Swissmilk (Producteurs Suisses de Lait PSL)